

# Dossier de prensa

**18 noviembre – 24 noviembre**



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de  
Cuenca**



## **Becas Fundación A.M.A. 2023-2024**

La entidad FUNDACIÓN A.M.A. tiene previsto realizar una promoción de ámbito nacional que se desarrollará de conformidad con las presentes bases. La promoción se denominará “BECAS FUNDACIÓN A.M.A.” Convocatoria 2023/2024 (ayuda a los cursos de preparación MIR, FIR, EIR, PIR, QIR, BIR, RFIR). La fecha de finalización de recepción de solicitudes es el día 16 de febrero de 2024.

Fuente: <https://comcuenca.org/becas-fundacion-a-m-a-2023-2024/>

## **XV Certamen de dibujo Infantil de Tarjetas Navideñas**

Como ya tradición, desde el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca convocamos el XV Certamen de dibujo Infantil de Tarjetas Navideñas. Se abre el plazo para que los pequeños de la casa con edades comprendidas entre 3 y 12 años, puedan participar en esta nueva edición. El dibujo ganador será utilizado por el Colegio como imagen para felicitar las fiestas navideñas del próximo año.

Fuente: <https://comcuenca.org/xv-certamen-de-dibujo-infantil-de-tarjetas-navidenas/>

## **La Organización Médica Colegial (OMC) recuerda que la facultad de prescribir pertenece exclusivamente a médicos, odontólogos y podólogos**

Ante la reiterada utilización del término “prescripción enfermera” por parte de determinados ámbitos de la profesión de Enfermería, la Organización Médica Colegial (OMC) insiste en que este término no se contempla en ninguna ley y que su utilización tan solo genera confusión. Por ello, reclama que se utilice correctamente el lenguaje profesional ajustado a la ley, que en este aspecto se denomina “indicación, uso y autorización de dispensación de medicamentos y productos sanitarios de uso humano por parte de los enfermeros”.

Fuente: <https://www.cgcom.es/noticias/la-omc-recuerda-que-la-facultad-de-prescribir-pertenece-exclusivamente-medicos-odontologos>

## **“Triste récord” de las listas de espera: 4,5 millones de personas pendientes de una primera consulta de especialidades o una cirugía**

El Ministerio de Sanidad ha publicado los datos de la situación de las listas de espera quirúrgica y de primera consulta de especialidades para el conjunto nacional y en las diferentes comunidades autónomas, con datos a junio de 2023. Así, en España hay 4,5 millones de personas que se encuentran a la espera de una primera consulta de especialidades o una intervención quirúrgica.

Fuente: <https://isanidad.com/265726/triste-record-de-las-listas-de-espera-45-millones-de-personas-esperan-una-primera-consulta-de-especialidades-o-una-cirugia/>

## **El cambio hacia un sistema sanitario sano necesita contar con la participación de sus profesionales en el diagnóstico temprano de los factores de riesgo**

El I Encuentro Internacional y el X Congreso del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME), celebrado en Bilbao recientemente, concluyó en un decálogo dónde se recoge el análisis del estado de salud del sistema sanitario español y se insta a tomar medidas concretas para corregir las consecuencias graves que está teniendo sobre el bienestar físico y mental de sus profesionales.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-cambio-hacia-un-sistema-sanitario-sano-necesita-contar-con-la-participacion-de-sus-profesionales-en-el-diagnostico-temprano-de-los-factores-de-riesgo/>

## El Consejo de Ministros aprueba distribuir 42,8 millones para políticas de salud y medicamento

En la reunión, en la que ha participado la ministra de Sanidad, Mónica García, se ha concretado el acuerdo que adoptó el pleno del Consejo Interterritorial del Servicio Nacional de Salud (CISNS), en su reunión del pasado 23 de junio de 2023, donde se acordó la distribución de fondos a las comunidades autónomas e Ingesa, y a las ciudades de Ceuta y Melilla, en el caso del Sistema Nacional de Vigilancia de Cáncer. En concreto, el programa para el desarrollo de políticas de cohesión sanitaria y formación continuada en el uso racional del medicamento supondrá la distribución de 39.339,42 euros.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-consejo-de-ministros-aprueba-distribuir-428-millones-de-euros-a-las-comunidades-y-ciudades-autonomas-para-politicas-de-salud-y-medicamento/>

## “Arte en Viñetas”. Muestra de dibujos originales de maestros nacionales e internacionales del Cómic

Con motivo del I Congreso Internacional del Cómic organizado por Vicerrectorado de Cultura, Deporte y Responsabilidad Social de la Universidad de Castilla-La Mancha, podremos disfrutar de una importante selección de originales de magníficos autores nacionales e internacionales, pocas veces vista en espacios públicos y en las que se observará las distintas técnicas utilizadas para la creación narrativa de este arte secuencial. Desde el 24 de noviembre hasta el 17 de diciembre de 2023, se podrá visitar el espacio Vitrinas de nuestro Centro de Arte Contemporáneo de Cuenca.

Fuente: <https://fundacionantonioperez.com/arte-en-vinetas-muestra-de-dibujos-originales-de-maestros-nacionales-e-internacional-del-comic/>



## Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



### CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social  
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN  
MÉDICA COLEGIAL  
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA  
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

# MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



## Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



**PAIME**  
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo  
**651 555 206 - CONFIDENCIAL**

**sescam**   
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

  
  
  
  


Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca